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[1637] 明日は会食(^o^)  2009年10月22日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
しばらく投稿しませんでしたがブルーアイズは何とかかんとか仕事続いています。 
今の職場はこの病気に大変理解があり、ブルーアイズを含めた４人の精神障害者が
雇われていますが、上司の方に大変親切に仕事のほうを指導していただいています。 
そしてあすはなんと！上司の方が昼食をご馳走していただけるそうです。 
何をご馳走していただこうかなあ・・・ 
ハプナにいきそびれたからいっそ高級ステーキでも頼むか・・・ 
・・・などというのは冗談です。さすがにそこまでブルーアイズはずうずうしくないです。 
そんなわけで明日が楽しみです。 
 
しかしそんなこととは裏腹に４人の中でブルーアイズが一番仕事ができないんですよ
ね・・・ 
銀杏では「ブルーアイズさん、ブルーアイズさん」とちやほやされましたが 
ほかの３人の方々は作業所やデイケアのトップクラスの人たちで、ブルーアイズよりず
っと能力があり、ブルーアイズはいつも劣等感を持ちながら仕事をしています。 
はたしてみなさんにまじって正式採用されるだろうか・・・ 
 
それはともかくレオンさんや管理人さんにできれば銀杏の伊香保旅行の感想などをお
聞きしたいです。 
何しろブルーアイズは銀杏の第一回の旅行から連続参加していましたので 
今回いけなかったのは残念で、旅行の様子などを知りたいです。 
もしよろしければ誰か書き込みをお願いします。 
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それでは明日がんばって楽しい週末を迎えましょう。ではでは。

[1635] １０・１９事件②  2009年10月20日 4時58分

レオン さん  e-mail 

 Ａさんは、自分の母親のことを、みんなの前で「ババア」と言っていますよね。人のこ
とを「ジジイ」と呼ぶのは悪くて、「ババア」と呼ぶのは良いのでしょうか。「何か矛盾し
ている」「説得力が全然ない」と感じるのは、私だけでしょうか。

[1634] 旅行の方も楽しんで  2009年10月19日 21時59分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、書き込みお疲れ様でした。 
ファーストでは、M君の件で、酷いことがあったようで、大変だと思います。 
M君は私が銀杏に在籍していたときには、セカンドに所属していましたが、物静かなセ
カンドでは、明るい元気の良いメンバーとして皆から好かれていましたよ。 
当時、いらした、T職員さんに片思いし、毎日のように、T職員さんに告白してました。 
怒鳴られるような言動は当時はありませんでしたが、ファーストでは、怒鳴られたんで
すか？ 
少し、行き過ぎですね。 
 
レオンさんも不満や世直しのことも大切ですが、明日は銀杏は伊香保に旅行と聞いて
ます。 
日頃の、ストレスを旅行で吹き飛ばしてきてください。 
私も、旅行に行って、気分転換してみたいものです。 

[1633] １０・１９事件  2009年10月19日 20時51分

レオン さん  e-mail 

 ２００９年１０月１９日（月曜日）の出来事です。 
 
 銀杏企画（ファースト）で、ＡさんがＭ君を怒鳴りつけました。そのすぐ後で、Ｂさんも
Ｍ君を怒鳴りつけました。Ｂさんは、Ａさんと仲が良いメンバーです。１人の人間を２人
がかりで、怒鳴りつける。私には、それは「異様」に感じられました。「健常者」だった
ら、それは「気違いじみている」と感じられたかも知れません。後で聞いたところによる
と、Ｍ君がＦさんのことを「ジジイ」と言ったのが、事件の原因のようです。Ｍ君の発言
が良いとは、私は考えません。でも、Ｍ君を怒鳴った人たちは（特にＡさんは）、日頃、
他人に対して失礼なことを、「冗談だ」と言って、平気で言っています。Ｍ君を怒鳴った
人たちは、自分たちの日頃の発言をどう考えるのでしょうか。人のことを怒鳴るという
ことは、正当防衛的な場合を除けば、極めて暴力的な行為です。Ｂさんも、Ａさんと仲
が良いのは分かりますが、それなら、なおさらＡさんを「抑える」とか「なだめる」とかす
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るべきだったのではないでしょうか。 
 
 ついでに、言っておきます。多くの人は、「Ｍ君は、うるさい」と思っているかも知れま
せん。確かに、Ｍ君には「うるさい」ところもあるかも知れません。でも、銀杏企画（ファ
ースト）で「うるさい」のは、Ｍ君だけではないはずです。Ｍ君を怒鳴った人たちだって、
結構「うるさい」はずです。それに、だれかが、面白がってＭ君を刺激する。それで、Ｍ
君が大きな声を出す。そういうケースも多いのではないでしょうか。「声」のことについ
ても、一概に、Ｍ君だけを責めることは出来ないはずです。 
  
 私が職員さんだったら、「Ｍ君と、Ｍ君を怒鳴った２人、それにＦさんの４人」を相談室
に呼んで、話し合いをさせたでしょう。でも、職員さんは、職員のＨさんがびっくりして
「どうしたんですか」と言っただけで、何もしませんでした。私は、今回の職員さんの対
応に大きな疑問を感じました。

[1632] 職業訓練、全員が受講できるよう見直しへ    2009年10月19日 19時46分

レオン さん  e-mail 

 「ＢＩＧＬＯＢＥニュース」に、次のような記事がありました。以下に、引用します。 
 
 職業訓練、全員が受講できるよう見直しへ   
 日テレＮＥＷＳ２４ １０月１９日 １５時３９分 
  
 長妻厚労相は、政府の基金を使った職業訓練について、希望者が全員受けられる
よう制度を見直していく考えを示した。 
  
 長妻厚労相は１９日、東京・新宿区の東京国際福祉専門学校とハローワーク新宿を
視察した。このうち福祉専門学校では、政府の基金を使った介護分野の職業訓練で、
定員の問題などで希望者が全員は受講できないケースがあることが報告された。 
 
 長妻厚労相は「応募された方全員が受けることができる体制を目指さなきゃいけな
い」と述べ、職業訓練について、希望者が全員受けられるよう制度を見直す考えを示
した。介護の分野は有効求人倍率が１を超えるなど、人手が足りないことから政府の
雇用対策でも注目されている。 
 
 ……本当に、職業訓練の制度が「全員が受講出来る」ように改革されるなら、私は
大歓迎ですね。以下に、この記事のアドレスを紹介します。興味のある人は、アクセス
してみて下さい。 
 
 http://news.biglobe.ne.jp/social/500/ntv_091019_5005553613.html

[1631] 管理人さん、１６１８の書き込み削除願います  2009年10月18日 21時45分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
管理人さん、これほどレオンさんが真面目に掲示板に書き込んでいるのに、[1618]の
悪質な広告目的の書き込み削除なされないのですか？ 
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早急な対応お願いします。 

[1630] 路上生活者の現実②  2009年10月18日 21時36分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先ほどの記事の続きです。 
 
森川医師は「国は精神科病床の削減を進める方針で、精神疾患を抱える路上生活者
が増える可能性もある。専門性の高いケースワーカーの育成が急務」と指摘する。  
調査メンバーは今後、路上生活者の中に数多く含まれるとされる発達障害や知的障
害についても調べる。  
 
◇【解説】新政権は早急に対策を  路上生活者の６割が精神疾患を抱えている実態
を指摘した今回の調査は、国に支援策の見直しを迫るものだ。 
 
 国の最新調査（０９年１月）では、全国の路上生活者数は前年比１．６％減の１万５７
５９人。自治体の大半が日中に職員が目視で人数を数えているが、路上生活歴が短
い場合、一見して分かりにくいうえ、深夜の駅周辺に寝場所を確保する傾向があり、
「今の調査方法では実態がつかめない」との批判が出ている。７月の完全失業率は過
去最悪の５．７％を記録し、路上生活者がさらに増える可能性がある。  
 
 行政側の従来の路上生活者支援は、ケースワーカーが短時間面接し、一時保護施
設にあっせんするなどして終わるケースが多かった。  
 
 しかし、短期間で一時的な支援では、精神疾患の有無を把握することは困難。路上
生活者を減らすためには、ケースワーカーが繰り返し当事者に接触し、必要に応じて
医療につなげるシステムづくりが不可欠だ。 
 
何よりもまず新政権は、路上生活者と精神疾患に関する全国規模の調査を行い、実
態を把握する必要がある。【市川明代】 
 
精神疾患に罹っているのは、入院患者、福祉施設入所者などだけではありません。 
職も金もない路上生活者の多くが、何らかの精神疾患に罹っているようです。 
早く、精神疾患の認定をして、それなりの措置を取らないと、尊い命が失われる可能
性があります。 
レオンさん、１０．３０全国大フォーラムに参加されたら、これらの問題も是非、提起して
下さい。 
これほど多くの精神疾患者が出たのはある意味、国の犯罪だとさえ思います。 
犯罪を犯した国は自らの罪をきちんとした形で贖うべきだと思います。 

[1629] 路上生活者の現実①  2009年10月18日 21時26分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
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レオンさん、書き込みと全国大フォーラムの紹介お疲れ様です。 
早速、全てのアドレス見てみました。 
１０月３０日の集会で、「障害者自立支援法」に代わる案が新政権に思い浮かべば良
いと思います。 
虐げられているのは、労働者ばかりではありません。 
職も無い、路上生活者の実態が、浮き彫りになりました。 
以下、毎日新聞の記事です。 
 
＜路上生活者＞６割以上が精神疾患 池袋周辺で医師らが調査 
9月2日15時2分配信 毎日新聞 
 
 路上生活者の６割以上がうつ病や統合失調症など何らかの精神疾患を抱えている
ことが、東京の池袋駅周辺で精神科医らが実施した実態調査で分かった。国内でのこ
うした調査は初めて。自殺願望を伴うケースも目立ち、調査に当たった医師は「精神
疾患があると自力で路上生活から抜け出すのは困難。状態に応じた支援や治療が必
要だ」としている。【市川明代】 
 
 国立病院機構久里浜アルコール症センター（神奈川県横須賀市）の森川すいめい
医師らが昨年末～今年１月上旬、池袋駅周辺で路上生活者の支援に取り組むＮＰＯ
法人「ＴＥＮＯＨＡＳ Ｉ（てのはし）」（清野賢司事務局長）の協力を得て実施。駅１キロ圏
内に寝泊まりする路上生活者約１００人に協力を求め、応じた８０人を診察した。 
 
 それによると、うつ病が４０％、アルコール依存症が１５％、統合失調症など幻覚や
妄想のあるケースが１５％。複数の症状を発症しているケースもあり、不安障害やＰＴ
ＳＤ（心的外傷後ストレス障害）なども含めると６３％（５０人）が何らかの精神疾患を抱
えていた。失業してうつ病になったり、疾患が原因で職に就けないなどの理由が考え
られる。重症者は調査に応じられないため、実際はより高い割合になるとみられる。  
 
 一方、約半数が「死んだほうがいい・死んでいたらよかった」などと考え、「自殺リス
ク」があることも判明した。路上生活歴は平均５年８カ月だったが、６カ月未満が２０人
で最も多く、森川医師は「公園や河川敷と異なり、家を無くしたばかりの路上生活者が
多く、自殺につながりやすい」と懸念する。  
 
森川医師によると、精神疾患を抱えると、▽自分には生活保護を受ける権利がないと
思い込む▽自ら福祉事務所に相談に行けない▽福祉事務所の職員と話がかみ合わ
ない－－などの理由で路上生活から抜け出すのが困難になるという。 
 
次に続きます。

[1628] [1627]の訂正  2009年10月18日 19時8分

レオン さん  e-mail 

 [１６２７]（さよなら！ 障害者自立支援法）。本文中、１番下の段。「と呼びる」を「と呼
びかける」に、訂正します。

[1627] さよなら！ 障害者自立支援法  2009年10月18日 19時2分

レオン さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

 ２００９年１０月３０日（金曜日）に、「さよなら！ 障害者自立支援法 つくろう！ 私た
ちの新法を！ １０.３０全国大フォーラム」が行なわれます。インターネットで、見つけ
ました。 
 
 １１時開場、正午開会で、場所は日比谷野外音楽堂（地下鉄霞が関、都営地下鉄内
幸町駅下車）です。１１時３０分から、オープニング・ミニコンサートがあります。集会後
（１５時から）、デモ行進（予定）があります。主催は、１０．３０全国大フォーラム実行委
員会である、ようです。よびかけ文は、以下のアドレスをクリックすれば、見ることが出
来る、と思います。   
 
 http://www.normanet.ne.jp/~ictjd/0910/091030yobikake.html 
 
 以下のアドレスをクリックすれば、「さよなら！ 障害者自立支援法 つくろう！ 私た
ちの新法を！ １０.３０全国大フォーラム」について、もっと詳しいことが分かる、と思い
ます。 
 
 http://www.normanet.ne.jp/~ictjd/091030.html 
 
 なお、この集会は、銀杏企画が参加している（？）ａｍｉ（全国精神障害者地域生活支
援協議会）のホームページでも紹介されています。 
 
 私が共同作業所のスタッフだったら、メンバーとスタッフに、「１０月３０日は、みんな
で 、「さよなら！ 障害者自立支援法 つくろう！ 私たちの新法を！ １０.３０全国大
フォーラム」に参加しよう」と呼びると思いますね。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1637 記事削除
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